

Ciudad de México, a 14 de diciembre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

RECIBE INVESTIGADORA DEL IPN PREMIO RAQUEL BERMAN A LA RESILIENCIA DE LAS MUJERES FRENTE A LA ADVERSIDAD

 El relato con el que destacó, plasmó una experiencia personal que transformó su pensamiento para lograr su autonomía, lo cual le permitió enfocar su trabajo científico a ayudar a las mujeres

C-932

La catedrática e investigadora del Instituto Politécnico Nacional, Cindy Rodríguez Bandala obtuvo el primer lugar del *Premio Raquel Berman a la resiliencia de las mujeres frente a la adversidad*, otorgado a mujeres que emprendieron un proceso de transformación y fortalecieron su capacidad o habilidad para enfrentar situaciones adversas y convirtieron el daño sufrido en fortalezas en beneficio propio y de su entorno social.

En la segunda edición del premio, el jurado decidió otorgarle el galardón a la especialista de la Escuela Superior de Medicina (ESM), por el relato que compitió con alrededor de 100 trabajos, en el que manejó una experiencia personal que transformó su pensamiento para lograr su autonomía, lo cual le permitió enfocar su trabajo científico a ayudar a las mujeres.

En el trabajo evaluado por la Fundación Doctora Raquel Berman, la Asociación Mexicana para la Práctica, Investigación y Enseñanza del Psicoanálisis A.C. (AMPIEP), la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), la Secretaría de Gobernación (Segob) y el Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres), la doctora Cindy Rodríguez Bandala incluyó el estudio que realiza en torno a la violencia de género y su relación con enfermedades crónico degenerativas.



La investigadora del IPN señaló que la doctora Raquel Berman es pionera en el área de psicoanálisis en México, toda su vida profesional la ha dedicado a esta práctica y ha enfocado sus esfuerzos hacia la transformación de las mujeres que han sufrido algún evento adverso o violación a sus derechos y se transforman en mujeres resilientes.

Por ello expresó que recibir el galardón fue una experiencia muy alentadora, pues el conocer a Raquel Berman no sólo le permitió dialogar con ella, sino sumarse al compromiso por el que ella lucha y continuar con su legado desde el área científica en pro de las mujeres que lo requieren para ayudarlas a transformar su vida.

===000===